

にじいろ

津南小学校3学年だより

R7. 11. 7

No.27



ライバルは自分！マラソン大会

長距離を走ることは簡単なことではありません。息が苦しくなったり、足が痛くなったり…。時には途中で歩いてしまうこともあるかもしれません。しかし、自分の弱い心と戦って、強い気持ちで乗り越える経験ができるのは、マラソンのよさかもしれません。

マラソン大会当日は、緊張した表情でスタートした子どもたちが多くいましたが、真剣な眼差しでひたむき走る姿がとても感動的でした。

大会が延期になったにもかかわらず、たくさんの保護者の方から応援に駆けつけていただきました。あつい声援が、子どもたちのやる気と力になりました。また、ボランティアとして参加してくださった方もいらっしゃいました。ありがとうございました。

子どもたちのふい返りより

○とちゅうでこされたらどうしよう、などと心配をしてしまいました。



でも、そんなことを考えてもしかたないので、自分の100パーセントいや120パーセントの力を出し切る！と思って、最後まで走りました。

○わたしのむくひょうは、つかれてもうやめたいと思ってもあきらめずにがんばることでした。後半、スピードがすごくおちてしまったときに、「がんばれ！最後まであきらめるな！」と声をかけてもらって、よし！がんばるぞと思いながら走りました。

○今日、マラソン大会がありました。ぼくは「うれしかったな。」と思いました。なぜかというと、おうえんしてくれる人がやさしかったからです。とても楽しくてうれしい日になりました。

○スタートしてから、体力をつかいすぎないように工夫して走りました。そして、走っていてだんだんつかれてきたときに「がんばれ」という声が聞こえて、つかれていたのがふきとぶようになりました。

お願いと連絡です。ご協力をお願いします。

芸術鑑賞教室に出かけます

- ・日時：11月10日（月） 9：00学校出発 11：55学校到着
- ・会場：文化センター *3～5年生が参加します。3年生はスクールバスで移動します。

うもれあ・津南町歴史民俗資料館に見学に行きます

- ・日時：11月14日（金） 9：00学校出発 12：00学校到着



Happy Halloween

学習発表会やマラソン大会後、いろいろな先生方からたくさんお褒めの言葉をいただいた3年生。

「歌声が明るくていいし、歌う表情もよかったです♪」
「リコーダーや合奏がまとまっていて上手でした♪」
「ダンスのかけ声が元気で、動きもそろっていました！」
「マラソン大会の時の整列が、素早くできていましたね！」
「朝の支度が早くなって、8時15分に朝の会を始めていますね！」



大きな行事に向かってにじいろ学年のみんなで一致団結して取り組めたこと、そして行事を通しての成長をうれしく思っています。そこで！「みんなの頑張りを称えて、何かしない？」と尋ねると「飲み会がした～い！」と子どもたち。思わず笑ってしまった担任です。飲み会は難しいので、お楽しみ会をすることにしました。



仮装をしたり、ハロウィーンの飾りを作ったりしました。最後は、「ハロウィーンジャンケン大会」で盛り上がって、お楽しみ会を終えました。

にじいろ学年のみんなで楽しい時間を共有し、これからも頑張っていこうという気持ちを高めました♪